



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Papeete, le 21 janvier 2020

**Message de condoléances de Dominique SORAIN, Haut-commissaire de la
République, suite au décès de M. Etienne CHIMIN**

J'ai appris aujourd'hui avec tristesse, le décès d'Etienne CHIMIN. Mes premières pensées vont vers sa famille, ses proches et ses amis auxquels je tiens à exprimer mes plus sincères condoléances.

Avec le décès de Monsieur Etienne CHIMIN, la Polynésie française vient de perdre un homme aux convictions personnelles fortes qui, toute sa vie durant, s'est engagé avec détermination tant sur le plan politique que pour la défense de la langue polynésienne.

Membre éminent de l'académie tahitienne, il a siégé à ce titre, au sein du conseil économique, social, environnemental et culturel de la Polynésie française et a contribué ainsi à faire vivre la langue tahitienne auprès des nouvelles générations.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr